
 

 

Data: 19/05/2022 Local: auditório das Secretarias Municipais do município  
de São Roque do Canaã, localizado em Rua João Vago, 137, 
Bairro Centro, São Roque do Canaã 

Início: 09h55 Término: 11h15 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Posse da Nova Diretoria CBH Santa Maria do Doce; 

3. Explanações sobre a reunião extraordinária do Fórum Capixaba de Comitês de Bacias 

Hidrográficas: 

• XXIV ENCOB; 

• Oficinas de capacitação; 

• V ECOB-ES 

4. Apresentação e deliberação do Calendário de Reuniões ano 2022; 

5. Informes Gerais; 

6. Encerramento. 

No dia 19 de maio de 2022, às 09h55 da manhã, teve início a 2ª.Reunião 1 

Extraordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa Maria do Doce. 2 

Estavam presentes: Thaiany Maciel Neves (Prefeitura Municipal de Santa 3 

Teresa), Gerson de Freitas Júnior (Prefeitura Municipal de São Roque do 4 

Canaã), José Carlos Loss Junior (Prefeitura Municipal de Colatina), Andreia 5 

Kopp (Prefeitura Municipal de Itarana), Antônio da Silva Ferreira (Cesan), 6 

Dhara Hybria Pagel (SAAE), Antônio José Baratella (Sindicato dos 7 

Trabalhadores Rurais de Itaguaçu),  Maria Emilia Brumat (Sindicato dos 8 

Trabalhadores Rurais de Colatina), Leandro Soares Moreira (Sindicatos dos 9 

Trabalhadores Rurais de Santa Teresa), Nichollas Venturini Mônico (Acadama), 10 

Flavia da Penha Gomes de Assis (Projeto Ecco), Nilo Tardin (Acode), Arestides 11 

Otaviano de Oliveira Júnior ( Apea). 12 

Primeiramente foi verificado o quórum, em seguida o Presidente do CBH-Santa 13 

Maria do Doce, Sr. Junior Loss, deu as boas-vindas aos membros, explanou 14 

sobrea junção do CBH Santa Maria do Doce e o CBH Santa Joana, e realizou-15 

se uma breve apresentação de todos os membros. Em seguida, leu o ofício 16 

enviado pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Santa Teresa, o qual trata 17 

da substituição do membro Vagner Sebastião Nandorf (in memorian), por 18 



 

 

Leandro Soares Moreira. Passando para o segundo ponto de pauta, realizou-se 19 

a posse da nova diretoria do CBH Santa Maria do Doce 2022-2024, passando 20 

a ser: Presidente, Flavia da Penha Gomes de Assis; Vice-Presidente, Dhara 21 

Hybria Pagel e Secretário executivo, Gerson de Freitas Júnior. Realizada a 22 

posse, deu-se continuidade na reunião, seguindo para o terceiro ponto de 23 

pauta. Tendo em vista que o Sr. Júnior Loss, enquanto presidente do Comitê 24 

era o membro participante do Fórum, este ponto fora abordado pelo mesmo, o 25 

qual iniciou explicando sobre o XXIV Encob, que acontecerá em Foz do Iguaçu. 26 

Explicou ainda que o Estado custeará (hospedagem, transporte e alimentação 27 

– café, almoço e jantar) a participação de 03 membros por comitê. O membro 28 

Antônio Ferreira, da Cesan, sugeriu que o comitê se organizasse para 29 

apresentação de trabalhos no Encob, levando materiais em forma de banner. 30 

Deu como exemplos de trabalho, a junção dos comitês; o trabalho de 31 

monitoramento da bacia que estava sendo realizado anteriormente à 32 

pandemia; e os dados obtidos junto aos irrigâmetros. Foi sugerido pela plenária 33 

que 01 membro de cada segmento utilizasse as vagas custeadas pelo Estado. 34 

Durante a plenária, os membros Dhara, Arestides e Antônio Baratella, 35 

demonstraram interesse e disponibilidade em participar do Encob. O membro 36 

Arestides disse ter interesse e disponibilidade na apresentação de trabalhos no 37 

evento. Assim, ficou determinado que os interessados se pronunciariam via 38 

grupo do whatsapp. O outro assunto relatado aos membros foi o V ECOB e as 39 

oficinas de capacitação para os novos membros dos Comitês. Passando para o 40 

próximo ponto de pauta, foi apresentado e deliberado o Calendário de 41 

Reuniões ordinárias 2022. Sendo ressaltado pela Dhara, a importância de 42 

seguirmos o horário estipulado de 1hora e 30 minutos, para as reuniões.  43 

Passando para os informes gerais, o membro José Carlos Loss Junior, passou 44 

para a plenária sobre os trabalhos que a Fundação Renova vem 45 

desenvolvendo na Bacia do Rio Doce. Explanou sobre os programas 26 e 27, 46 

os quais são para restauração florestal, recargas hídricas e nascentes. 47 

Apresentou o lançamento do edital de Restauração Florestal na Bacia 48 

Hidrográfica do Rio Santa Maria do Doce, sendo 35 milhões para restauração 49 



 

 

da Bacia, o qual se daria no dia 02 de junho de 2022, no auditório do Sanear, 50 

em Colatina. Foi solicitado pela plenária, o envio de um convite a Fundação 51 

Renova, com fins de explicação sobre os programas trabalhados na bacia, e 52 

seus andamentos. Finalizados os assuntos, nada mais havendo a tratar, a 53 

reunião foi encerrada.  54 

 55 
 56 

FLAVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 57 

PRESIDENTE 58 

 59 
 60 


